



朝風

平成27年5月13日

郡陸上競技大会に向けて頑張っています！

5月19日、20日と二日間にわたって郡陸上競技大会が行われます。今週から、校内記録会での記録や希望をもとに各種目の選手を選出し、放課後の陸上練習が行われています。自己の記録を伸ばすことはもちろんですが、大曲南中学校の代表として、精一杯頑張りたいと思います。



砲丸投げ



走り幅跳び



ハードル走



長距離走



長距離走



短距離走

校内の環境整備も 頑張っています！

陸上練習と平行して、花壇の除草や窓ふきなど、校内の環境整備が行われています。生徒達の頑張りで、校舎がピカピカになりました！



P T A 拡大役員会・体育文化後援会理事会を終えて

11日(月)に今年度第1回目の体育文化後援会理事会及びP T A 拡大役員会が開かれました。

体育文化後援会では、配布物や今年度の活動について確認しました。理事の方々や協議員の方々には、大変ご難儀をおかけいたしますが、子どもたちのよりよい活動のために、どうかご協力をお願いいたします。

また、P T A 拡大役員会では、各専門部に分かれ、専門部長、副部長の選出と、今年度の活動計画について話し合いました。専門部長、副部長は次の方々です。

専門部	専門部長	副部長
総務部	渋谷 信幸 (2年洋介)	島田 博幸 (2年優美)
研修部	黒田 一久 (3年菜々子)	進藤 紀子 (2年泰良)
体育部	田口 稔浩 (3年千穂)	中野 勉 (3年智徳) 小野寺勝則 (2年聖真)
校外指導部	打川 元喜 (3年海斗)	沢野 明子 (3年遙子)

※ 母親委員の代表は、佐々木美幸 (3年香美) さんです。

各専門部の活動については、決まり次第お知らせいたします。P T A 活動は、学校と保護者の皆様がつながる大事な活動です。今年1年、どうかよろしく願いいたします。

「朝風タイム」がスターとなりました！

本校では、総合的な学習の時間に、環境教育を中心とした学習を行っています。12日の5校時に、全校で今年度の総合的な学習の時間についてのオリエンテーションを行いました。生徒の進行で、「朝風タイム」の趣旨や昨年度の各学年の取組について紹介があり、その後、担当の渡部先生から、今年度の活動の概要について説明がありました。

環境に関する学習は、本校の特色になっており、年々充実した取組になっています。最後の感想発表からも、生徒達の興味・関心の高さと意欲が感じられました。

今後、各学年の計画のもとに進められていきますが、更に充実した取組になることを期待しています。



■大曲南中学校環境教育の合い言葉

「未来の地球、今、私たちにできること」

■環境教育推進のキーワード

持続可能な開発のための教育(ESD:Education for Sustainable Development)

※私たちとその子孫たちが、この地球で生きていくことを困難にするような問題について考え、立ち向かい、解決するための学び

■各学年で学ぶ主要内容とテーマ

1年	「食育」 身近な人から学ぶ ～ 環境と人、人と人との関わり ～
2年	「エネルギー教育」 地域から学ぶ ～ 自己と環境、社会との関わり ～
3年	「国際理解教育」 世界から学ぶ ～ 今、私たちができること ～

■今年度の各学年の主な取組（予定）

1年	有機野菜栽培、省エネクッキング出前授業、食品関係企業訪問、宿泊体験
2年	カーテン栽培（ゴーヤ）、風力発電所見学、総合環境センター見学 ワークスクーリング、大仙市食育改善指導員の活用、修学旅行
3年	国際教養大学訪問、教養大生との交流、ユネスコスクールとの交流
生徒会	アルミ缶回収、古紙回収